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1. 評議員って何？ 

 慶應義塾の予算や塾長の選出など、 

義塾の将来を決める重要な役職です。 

 ただし、報酬は一切ありません。 

 

 

2. 評議員選挙って何？ 

 約 100 名の全評議員のうち、「卒業生評議員」 

30 名を選ぶ選挙。 

 卒業生評議員は 4 年に一度、塾員による 

直接選挙で選ばれ、今年がその年です。 

 全ての塾員に選挙権があります 

 

 

3. どうやって投票するの？ 

 義塾からは「立候補者名簿」「投票用紙（ハガ

キ）」が送られてきています。 

 「立候補者名簿」から意中の候補を選び、その

候補の「記号-番号」（私であれば、H‐2）をハガ

キに記載し、「署名」「捺印」をした上で「50 円

切手」を貼り、投函することになります。 

 

 

4. 投票用紙が来ていないけど？ 

 「塾員原簿記載の住所」に送られているので、

まずは「実家」を確認してください。 

 「宛先不明」で塾に戻っていれば、再送してもらえ

るそうなので、9 月 13 日までに「塾員センター」に

連絡をしてください。 

5. 西富君ってどんな人？ 

 横浜出身の 34 歳 

 1999 年法学部政治学科＆新聞研究所：卒 

 デロイト トーマツ コンサルティングで働く傍ら、

大学院で大学経営を学ぶ 

 2006 年より評議員を務める 

 現在、評議員会への出席は「皆勤」 

 評議員会では基本的に毎回質問を行い、「西

富エフェクト（by 安西塾長）」と云わしめるほどの

「一大旋風？」を巻き起こす（それまで「シャン

シャン」だった評議員会に突然緊張感が出たと

か） 

 「評議員の中で一番評議員らしいのは西富さん

ですね。なんと言っても毎回出席して発言され

てますから（by 清家塾長）」 

 

 

6. なぜ立候補するの？（西富君：談） 

 「義塾の将来」には、もっと若い人たちの声も活

かされるべきだと思ったからです。 

評議員は、主に現役を退いた方の名誉職的

位置づけと思われているわけですが、義塾の主

要な事柄は全て評議員会で決まります。 

そこが「過去」の人たちだけの場所であっては

いけないし、それでは義塾のためにならない。 

私学としての義塾が更に発展していくために

は、将来に責任を持つ熱い思いのある若い人も

評議員になった方が、よりよい意思決定ができ

ると思ったからです。 

 

7. ご協力のお願い 

 投票（9 月中） 

西富君の記号番号「H-2」と記載し、9月末まで

に郵送で投票してください。 

→投票用法については「3」を参照して下さい。 

 

 

8. 西富君を応援しよう！ 

 メルマガ 

 『西富君を応援する会 2010』事務局 

（tommy.support2010@gmail.com）まで 

ご連絡下さい。 

 ブログ 

評議員会や選挙活動の様子などをアップして

います。 

http://www.tommy1999.com/ 

 ツイッター(twitter) 

適宜つぶやいているそうです（@tommy2413） 

 SNS 

 『西富君を応援する会』で検索して下さい。 

① Mixi 

② Gree 

③ Facebook 

④ 1999 三田会 SNS 

mailto:tommy.support2010@gmail.com
http://www.tommy1999.com/

